



Universidad de Almería

Recursos docentes

Podcasts



Podcasts

En el ámbito educativo, la innovación tecnológica continúa transformando las formas de enseñar y aprender, ofreciendo nuevas oportunidades para enriquecer las prácticas pedagógicas. Entre estas innovaciones, los podcasts han emergido como una herramienta poderosa y accesible que promueve la comunicación, la creatividad y el aprendizaje autónomo. Su formato versátil permite abordar temas educativos de manera dinámica, fomentando el acceso a contenidos de calidad en cualquier momento y lugar.

Este documento tiene como objetivo mostrar herramientas para crear podcasts, que pueden ser utilizados como un recurso pedagógico en la educación superior. Desde la grabación y edición, hasta su distribución, los podcasts ofrecen una plataforma ideal para presentar información, debatir ideas, profundizar en conceptos clave y desarrollar habilidades de pensamiento crítico en los estudiantes.

A medida que los entornos educativos adoptan modelos híbridos y a distancia, el uso de podcasts no solo contribuye a diversificar los métodos de enseñanza, sino que también responde a las necesidades de los estudiantes al ofrecerles una forma flexible y atractiva de acceder al conocimiento.



Herramientas para la creación de Podcasts

Conoce herramientas para crear **Podcasts**. Además, dispone de un icono de **enlace web** para facilitar su acceso.

1



Audacia

Software gratuito y de código abierto para grabar y editar audio. Ofrece múltiples funciones de edición, como eliminación de ruido, recortes precisos y efectos de audio. Ideal para principiantes y usuarios avanzados gracias a su interfaz intuitiva.

2



Zencastr

Herramienta basada en navegador que facilita la grabación de entrevistas remotas con calidad profesional. Graba pistas separadas para cada participante y permite editar y descargar los archivos fácilmente. Ideal para podcasts colaborativos.

3



Podbean

Plataforma integral para grabar, alojar y distribuir podcasts. Ofrece estadísticas avanzadas, personalización de canales y opciones de monetización. Es una solución práctica para quienes buscan combinar creación y difusión en una sola herramienta.

4



Spreaker

Una solución completa para grabar, editar, transmitir en vivo y distribuir podcasts. Su interfaz simple e intuitiva incluye efectos de sonido en vivo y transiciones, perfecta para añadir dinamismo a los podcasts educativos.

5



Adobe Podcast



Adobe Podcast

Herramienta innovadora de Adobe diseñada específicamente para la creación de podcasts. Está enfocada en simplificar el proceso de grabación y edición, utilizando inteligencia artificial para mejorar la calidad del audio y facilitar tareas complejas, incluso para usuarios con poca experiencia técnica.

6



Acast

Plataforma integral para la creación, alojamiento, distribución y monetización de podcasts. Es conocida por ofrecer herramientas que facilitan tanto a principiantes como a profesionales la gestión de sus podcasts, con énfasis en el acceso a una amplia audiencia global y opciones de monetización.

7



Ivoox

Plataforma española de podcasts y audiolibros que ofrece herramientas completas para escuchar, crear y distribuir contenido en audio. Es especialmente popular en el mundo hispanohablante, lo que la convierte en una excelente opción para proyectos educativos en este idioma.

8



Auphonic

Herramienta especializada en la optimización de audio mediante el uso de inteligencia artificial. Está diseñada para mejorar la calidad de grabaciones de podcasts, entrevistas y cualquier otro tipo de contenido en audio, automatizando tareas complejas como la normalización del volumen, la reducción de ruido y la mezcla de pistas.



9



Podomatic

Plataforma en línea que permite crear, alojar y distribuir podcasts de manera sencilla. Ofrece herramientas fáciles de usar para grabar, editar y publicar. La plataforma facilita la distribución automática a populares servicios de podcasts como Apple Podcasts y Spotify. Su interfaz intuitiva y análisis detallados hacen que sea ideal para creadores de contenido educativos que buscan simplicidad y efectividad.

10



CapCut

Herramienta principalmente diseñada para la edición de videos, pero también puede ser utilizada para crear y mejorar podcasts en formato de video o video podcasts. Aunque no está enfocada exclusivamente en audio, su versatilidad en la edición de contenido multimedia la convierte en una opción útil para aquellos educadores que deseen incorporar elementos visuales en sus podcasts o crear contenido multimedia combinado.

11



Alitu

Plataforma diseñada para facilitar la creación y edición de podcasts, especialmente orientada a aquellos que buscan una solución sencilla y profesional sin necesidad de experiencia técnica. Alitu automatiza muchas de las tareas de producción, como la limpieza del audio y la mezcla de pistas, permitiendo a los creadores centrarse más en el contenido.

